



EL PUENTE  
CENTRO DE ASTROBELLEZA

## Preguntas Frecuentes

### ¿Cómo pido un turno?

Podes contactarnos por whatsapp al (11) 2574-0203 y solicitar el turno deseado o reservar vía online en la sección de TURNOS.

### ¿Qué servicios ofrecen?

En el catálogo podrás ver todos los servicios que se ofrecen en El Puente, los precios y duración de cada tratamiento.

### ¿Cuáles son las formas de pago aceptadas?

Se puede abonar en efectivo o por transferencia bancaria.

### ¿Cuáles son los días y horarios de atención?

De martes a sábados de 9 am a 20 pm.

### ¿Cuál es la diferencia entre una manicuría de cualquier otro centro de belleza y la manicuría Astrológica que se ofrece en El Puente?

La manicuría Astrológica que ofrecemos en El Puente es una experiencia en la que no solo disfrutarás de una hermosa manicuría sino que también aprenderás características de tu signo solar a través de una visualización.

## ¿Para qué sirve aprender sobre mi signo solar?

Cuando nos cuentan las características esenciales de nuestro signo podemos descubrir talentos que no conocíamos, aprender por qué somos como somos y por qué sentimos como sentimos. Es el primer paso para un camino de autoconocimiento a partir de las energías zodiacales.

Luego de conocer las características de mi signo solar, ¿qué puedo aprender? En tu segunda visita al centro podrás conocer las características de tu signo lunar. Esto significa que descubrirás en qué signo está tu luna y conocerás lo que ella mueve en tu interior.

## ¿Qué diferencia hay entre la manicura Astrológica y un spa de manos según los elementos?

La diferencia es que en los spa's disfrutas de un masaje y tratamiento específico según el fuego, la tierra, el aire o el agua. Cada spa tiene su propia aplicación según el elemento. Podrás ver la variedad de spa's en el catálogo.

## ¿Cuáles son las opciones de diseño y decoración disponibles?

Contamos con un staff que le encantan los diseños de Nail Art así que ofrecemos diseños de nivel básico, medio y avanzado. En el nivel básico podrás hacerte un diseño de animal print, stamping o incrustaciones: nivel medio donde hay diseños como ojo de gato o efecto espejo y nivel avanzado donde hacemos diseños de anime o similar. Tenemos un muestrario de diseños donde podrás ver todas las opciones.

## ¿Cuál es la diferencia entre un esmaltado tradicional, semi permanente o soft gel?

El esmaltado tradicional tiende a durar entre unos días a una semana y se puede quitar con quitaesmalte tradicional. Para el esmaltado semi permanente se utiliza cabina led de secado y tiende a durar 15 días, y en soft gel tiende a durar entre 3 a 4 semanas. Tanto el semi permanente como el soft gel requieren hacer el retiro del esmalte en el centro.

## ¿Qué es el kapping?

El Kapping es una técnica que fortalece superficialmente la uña, haciéndola más gruesa y resistente, consiste en aplicar una fina capa de acrílico o gel fortificador que actuará como una barrera protectora. Este proceso es superficial y con una finalidad estética. Este gel kapping no alarga la uña natural sino que acompaña el crecimiento de la misma y dura hasta 20 días.

## ¿Cuál es la diferencia entre belleza de pies y pedicura curativa?

La belleza de pies consiste en limar la uña, cortar cutícula y el uso de torno o escofina. En cambio, la pedicura curativa no solo lima, corta y usa el torno para emprolijar sino que también se trabaja cuando hay alguna patología como uñas encarnadas, dureza o callosidades con el uso de bisturí.

## ¿Cuál es la diferencia entre una pedicura en algún otro centro de belleza y la pedicura Astrológica que ofrecen en El Puente?

La pedicura Astrológica que ofrecemos en El Puente es una experiencia en la que no solo disfrutaras de una relajante pedicura curativa sino que también aprenderás características del signo solar a través de una visualización.

## ¿Cuál es la diferencia entre la pedicura astrológica y los spa's de pies?

Los spa's de pies están relacionados con 3 planetas super fuertes de nuestro sistema solar: Urano, Neptuno y Plutón. En el Puente encontramos la forma de que estos planetas impactan en tus pies de una forma liberadora, con mucha sensibilidad o de mucha transformación. Durante estos spa's podrás escuchar la visualización de estos planetas para que te cargues con su energía de libertad, sensibilidad o transformación.

## ¿Cuáles son los beneficios de un baño de parafina para las manos o para los pies?

Los beneficios de un baño de parafina son los siguientes: Es un excelente hidratante, ya que humecta la piel a niveles profundos. Aumenta el flujo sanguíneo del área tratada. Ayuda en problemas circulatorios porque el calor actúa como vasodilatador aumentando el flujo sanguíneo. También ayuda en el tratamiento de dolores musculares, contracturas, artritis, entre otros. A nivel superficial: mejora la absorción de cremas, calma y suaviza la piel seca o agrietada, proporciona calor terapéutico y embellece las uñas.

## ¿Cuáles son los cuidados necesarios de un servicio de uñas?

Evitar el contacto con el agua caliente durante las primeras horas después del servicio, usar guantes al hacer tareas domésticas, hidratar las cutículas con aceite de cutícula o crema hidratante, no utilizar las uñas como herramientas, no morderse las uñas o cutículas, evitar productos químicos agresivos, programar retoques regulares, evitar exponerse a altas temperaturas y no raspar el esmaltado.

## ¿Qué tipos de masajes ofrecen?

Ofrecemos diferentes masajes para cada signo del zodiaco. Cada signo rige una parte precisa del cuerpo humano así que estos masajes están pensados con mucho amor para que los disfruten y alivien dolores o tensiones propias de cada signo. Igualmente, también ofrecemos los masajes tradicionales como relajante, drenante, etc. Podrás conocer todos los masajes en el catálogo.

## ¿Cuánto duran los masajes?

El tiempo de cada masaje también está pensado para cada signo y la duración depende del tipo de masaje. En el catálogo figura la duración de cada masaje.

## ¿Qué tipo de aceites y cremas utilizan durante los masajes?

Para los masajes utilizamos aceite de masaje neutro, crema base neutra, gel criogeno (para masajes drenantes) y crema reductora (para masajes reductores).

## ¿Cuáles son las tarifas de los diferentes tipos de masajes?

Las tarifas dependen de la duración y el tratamiento de cada masaje. El rango de tarifas van desde los \$3.500 a \$8000.

## ¿Tienen habitaciones privadas para los masajes?

Si.

## ¿Ofrecen servicios adicionales?

Tenemos el adicional de piedras calientes.

## ¿Cómo solicito un turno para una Carta Astral o Revolución Solar?

Podes contactarnos por whatsapp al (11) 2574-0203 o reservar una solicitud para la Carta Astral o Revolución Solar en el link de TURNOS. El consultorio astrológico toma turnos a partir de las 13 hs. Y puede ser una sesión virtual o presencial en el Centro. La sesión queda grabada para que puedas volver a escucharla cuando y donde quieras.

## ¿Qué datos necesito para hacer la Carta Astral?

Los datos que se necesitan son fecha, lugar y hora de nacimiento (encontras esos datos en tu certificado de nacimiento).

## ¿Qué es una Carta Astral?

La carta astral es una foto del cielo, o sea, de la posición de los planetas en el momento de tu nacimiento. Esta información te ayudará a conocerte y verte desde una perspectiva distinta. La carta astral refleja nuestros talentos, fortalezas, gustos y tendencias de conductas. También nos da información de las tensiones internas que esa persona experimenta y nos da las herramientas para superar todas las dificultades.

## ¿Qué tipo de astrología usan?

La Astrología con la que trabajamos en el Centro es la Astrología humanista. Es una perspectiva psicológica que nos muestra como las funciones psíquicas interactúan entre sí.

## ¿Pueden ayudarme a comprender mi personalidad y patrones de comportamiento a través de mi carta natal?

Si, claro. La astrología humanista nos ayuda a entendernos y nos explica en detalle el por qué y para qué son las conductas que tenemos.

## ¿Pueden ofrecer orientación sobre relaciones, carrera o decisiones importantes basadas en mi carta natal?

Si. Para ello es mejor solicitar un turno para el coaching astrológico. En este caso la consulta es por un tema en particular y preciso. Y la consulta dura 1 hora. A diferencia de la carta astral donde abordamos varios temas con una mirada más completa de toda la persona y dura aproximadamente 2 horas.

## ¿Cuánto tiempo dura una consulta astrológica típica?

La consulta de la Carta astral o Revolución solar tienen una duración de aprox 2 horas. Puede ser de manera virtual o presencial. En ambos casos, la sesión se graba para que puedas volver a escucharla.

## ¿Ofrecen servicios adicionales, como análisis de cartas de pareja o de familiares?

Si, se ofrecen sinastrias que es el análisis de las cartas de parejas, socios o relación con alguna persona en particular, por ejemplo con los hijos.

## ¿Qué es la terapia floral del sistema Bach?

El sistema floral descubierto por el Dr. Edward Bach, es un remedio vibracional que actúa directamente en el sistema emocional, mental y físico armonizando las frecuencias que están desequilibradas. Para ello, en la consulta, formulamos un preparado de flores según el motivo de consulta. Es un tratamiento donde tendremos encuentros mensuales para ver cómo resulta el preparado y retocarlo a medida que surge el efecto deseado. El tratamiento consiste en por lo menos 3 encuentros. Estas sesiones pueden ser virtuales o presenciales. En el caso que sea presencial se entrega el preparado al finalizar la sesión, y en el caso de la sesión virtual se envía a preparar la fórmula donde el consultante desee o puede pasar a retirarlo por el centro.

## ¿Para qué sirven las flores de Bach?

Las flores de Bach sirven para calmar nuestro sistema emocional y así poder tomar decisiones más apropiadas en nuestra vida. Las flores también sirven para calmar síntomas físicos y comprender qué nos está reflejando la enfermedad.

## ¿Se puede emprender un camino de autoconocimiento por medio de las flores?

Si, claro. Cada flor tiene algo importante para enseñarnos. Cada flor tiene una signatura que describe y armoniza cada conducta o tendencia del ser humano. Durante la sesión develamos las causas de las conductas que no nos son útiles y que deseamos cambiar. Y así las flores nos ayudan dando informacion para entendernos y querernos más.